

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

6 Pièces

181 m<sup>2</sup>

Réf. 4148

390 000 €

En Luberon

Saignon

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située sur la commune de Saignon, proche de toutes commodités, cette belle maison est exposée plein Sud bénéficiant ainsi d'une belle luminosité ainsi que d'une magnifique vue sur le Luberon et le village de Saignon. Elle développe 180m<sup>2</sup> environ de surface bâtie comprenant une habitation de 147m<sup>2</sup> avec un grand séjour, une cuisine donnant sur la cour intime, trois chambres ; ainsi qu'un grand garage. Son terrain de 3955m<sup>2</sup> est très bien arboré avec des essences provençales comme des pins, chênes blancs et cèdres. Véritable potentiel à exploiter avec des travaux de rafraîchissement à prévoir.

Located in the commune of Saignon, close to all amenities, this beautiful house is south-facing, benefiting from plenty of natural light and a magnificent view of the Luberon and the village of Saignon. It offers around 180m<sup>2</sup> of built area, including a 147m<sup>2</sup> dwelling with a large living room, a kitchen opening onto the intimate courtyard, three bedrooms and a large garage. The 3955m<sup>2</sup> grounds are well planted with Provençal species such as pines, white oaks and cedars. Real potential to be exploited, with some refurbishment work to be carried out.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE